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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 行政のデジタル化について 

今議会に提案された県庁のペーパーレス化推進費の内容を聞

く。 

 

２ 防災・土木について 

(1) 防災士の資質向上について 

ア コロナ禍においてスキルアップ研修はどのように行われてい

るのか。 

イ 来年度は研修を充実することとしているが、具体的な内容と

狙いを聞く。 

(2) 今議会に提案された地震震度情報ネットワークシステム整備費

の内容を聞く。 

(3) 国営事業として大日川ダム取水ゲートの改修が開始されたが、

今後の見通しを聞く。 

(4) 昨年６月の千葉県八街市での交通事故を受けて実施された小学

校の通学路の緊急合同点検は、毎年実施されている合同点検とは

どのように違うのか、点検結果と併せて聞く。 

(5) 白山白川郷ホワイトロードの２車線供用に向けた、復旧工事の

進捗を聞く。 

(6) 白山麓地域の活性化に資する白山ろくテーマパークのこれまで

の整備と利用の状況を聞く。 

 

３ スポーツ振興について 

(1) 北京オリンピックのアルペンスキーに出場する小山陽平選手へ

のエールを聞く。 

(2) いしかわスポーツマイレージの機能拡充を図るとのことだが、

具体的な内容を聞く。 

 

４ 保育環境について 

保育士が出産後も仕事が続けられるよう支援が必要と思うが、

今後、子育て中の保育士の離職防止と職場復帰支援にどのように

取り組んでいくのか。 
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総 務 部 長 
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知 事 

健康福祉部長 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

５ 介護職員の処遇改善について 

今議会に提案された介護職員の処遇改善に対する支援は、現場

の介護職員の賃上げにしっかりと反映させる必要があると思う

が、どのような内容なのか。 

 

６ 認知症対策について 

認知症高齢者ができる限り住み慣れた地域で暮らし続けられる

よう支援することが大切だと思うが、どのように取り組んでいく

のか。 

 

７ いしかわの米の消費拡大について 

県産米の消費拡大に向けたキャンペーンの実施状況と今後の取

り組みを聞く。 
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健康福祉部長 
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